

ING



【特集01】

高校生・受験生の皆さんへ

— 4年生からのメッセージ —

【特集02】

2021年4月教育学部が始動！

AKIISO

高校生・受験生の皆さんへ

— 4年生からのメッセージ —

STUDENT'S MESSAGE

01



経済学科

経済学部 経済学科 4年 五十嵐 汐理さん Igarashi Shiiori

茨城県立藤代高等学校出身

4年間はかけがえのない大切な時間

敬愛大学での4年間は本当にかけがえのない大切な時間でした。勉強、課題、アルバイト、就職活動、どの場面を切り取っても友人や両親、先生方からの支えがありました。充実した大学生活を過ごせたのも、この大学で出会えた人たちのおかげです。進む道に迷った時、いつでも手を差し伸べてくれる温かい人や環境がありました。敬愛大学で過ごした4年間は私の誇りです。将来の道が決まらず不安を抱える人も、将来の夢の実現のために何を学ぶべきか分からない人も、「自分は何がしたいか」を考えながら4年間を過ごせば、自分の可能性を見つけることができます。そして、大きく成長した自分や一生忘れられない大切な思い出、自分を支えてくれる多くの人たちに出会うことができると思います。

憧れだった業界に内定

就職活動ではキャリアセンターの方々に大変お世話になりました。ほぼ毎日エントリーシートの添削をしていただき、うまく文章に表現できない私の気持ちを汲み取ってアドバイスしてくださいました。面接練習では私の志望する業界のことを調べつくして模擬面接を行ってくださいました。その結果、入学した時から目標にしていた化粧品業界から内定をいただくことができました。自分の夢を追いかけることができたのは、ゼミで指導してくださった矢口先生のおかげです。本当にこの道でいいのかという迷いや不安がなくなるまで親身に話を聞いてくださり、何度も相談に乗っていただきました。この場を借りてお礼を申し上げます。ありがとうございました。卒業してからも目標を見失わず、自分のペースを保って憧れだった仕事で一生懸命頑張ります。

STUDENT'S MESSAGE

02



経営学科

経済学部 経営学科 4年 鶴岡 安里沙さん Tsuruoka Arisa

東京学館船橋高等学校出身

ゼミや授業を通して広がった大学生生活

大学では、所属している学部や学科を問わず色々な人と知り合うことができます。入学した当初は友達ができるか、授業についていけるかとても不安でしたが、すぐに気の合う友人を作ることができました。2年次のコース選択ではスポーツビジネス・コースを選択し、卒業研究に向けてスポーツ関連企業を調査しました。企業のビジネス・モデルや抱えている課題についてゼミで議論することで、異なる意見を吸収して論理的に考える力が身につきました。分からないところをお互いに教え合ったり、先生と一緒に聞きに行ったりもしました。ゼミや授業を通してたくさんの友人ができ、充実した大学生生活が送れるので皆さんも心配しないでください。

模擬就職活動で就活対策

就職活動をどのようにしたらよいかを不安に思っている人は、大学の様々なサポートを積極的に活用してみてください。私は就職活動の準備として、3年次にキャリアセンターが主催する模擬就職活動(就活セミナー)に参加しました。模擬就職活動では、企業の方が敬愛大学に来てくださり、本番さながらの緊張感の中で模擬面接が受けられます。面接では自分の強みや弱みを説明したり、在学中に頑張ったことなどを自己PRしました。面接後は、もっとアピールできる点、分かりにくかった点や改善すべき点などを具体的に指摘していただきました。この他に自己分析の方法や履歴書・エントリーシートの書き方の指導なども受けられるので、これらの経験やアドバイスをもとに十分な準備をして4年次の就職活動に挑むことができました。卒業後は、会社への通勤や職場での振る舞いなど、社会人にふさわしい行動が求められます。大学で学んだことを活かし、自分らしく頑張っていきたいと思っています。

3月に卒業を予定する4年生が、敬愛大学への入学を志す高校生・受験生の皆さんに送るメッセージです。

敬愛大学での4年間を振り返りながら、4月からの社会人生活に向けた抱負も語ってもらいました。

STUDENT'S MESSAGE

03



国際学科

国際学部 国際学科 4年 大島 英梨花さん Oshima Erika

千葉経済大学附属高等学校出身

多くの人に支えられた4年間

千葉県・千葉市の中学校・高等学校英語教員の採用試験に合格し[®]、春から中学校の英語教員として教壇に立つこととなります。入学時から教員になることを目指し、その過程で多くの人に支えられました。ゼミの井上先生は、授業だけでなく放課後や休日の勉強会でもとても熱心に指導してくださいました。井上先生がいなかったら、採用試験に合格できなかったと思います。国際学科や教職課程の多くの先生方にも励ましの言葉をいただき、不安でいっぱいだった採用試験までの日々が救われたこともありました。1年生の時に行ったカナダでは、行きの飛行機の中で、孤独と英語力の低さに押しつぶされそうになりました。しかし、ホームステイ先の家族や現地の学校の先生たちが優しく、日本とは違うカナダの良さに気づくことができました。採用試験の勉強で忙しく誰かと会うことも難しくなった中、友人たちがお出掛けに誘ってくれたこともありました。本当に嬉しかったです。4年間に会った多くの人の支えがあり、充実した大学生活を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

生徒の味方でいられる教員に

卒業後の目標は、生徒の味方でいられる教員になることです。どんな時でも生徒を信じ、味方でいる生徒の応援団、第二の保護者のような存在を目指しています。私が小学校から大学までそうしてもらったからです。優しく見守ってくれた小学校の先生、私がやりたいことを全力で応援してくれた中学校の先生、妥協を許さずに厳しく指導してくださった高校の先生、教員になることの魅力と覚悟を教えてくださいました大学の先生方。先生方との出会いに恵まれて、充実した学生時代を過ごせたように、私もそのような教員になりたいと思っています。

※国際学部国際学科では、中学校・高等学校教員採用試験(英語)に現役で3名、既卒2名の計5名が合格しました。

STUDENT'S MESSAGE

04



こども教育学科

国際学部* こども教育学科 4年 宍倉 海さん Shishikura Umi

敬愛学園高等学校出身

「人との関わり」が、私を成長させてくれた

「人との関わり」を通じた様々な経験が、私を成長させてくれました。教育ボランティアサークルIrisやオープンキャンパスのチューター、学生会執行部、他大学と協力して作り上げるパラスポーツのイベントなど、たくさんの活動に挑戦しました。このような経験を重ね、大きく変わったと思うことが2つあります。1つ目は「ポジティブに考えること」です。もちろん失敗することは怖いですし、挑戦する勇気も必要です。でも、「やってみなければわからない。初めては誰にでもある！」と考えられるようになりました。2つ目は「人は人、自分は自分」と考えられるようになったことです。多くの人と関わり自分を見つめ直すことで、以前より自分のことを認めてあげられるようになりました(落ち込むこともあります)。春からは小学校教員として社会人生活の1年目が始まります。「他者と誠実に向き合うこと」「謙虚な姿勢と感謝の気持ち」を忘れずに過ごしたいと思っています。教員としても、人としても大切にしていきたい私の目標です。

自分の選択に自信が持てるような経験を

こども教育学科は、人との繋がりを強く感じられる場所です。同じ学年の仲間や先輩・後輩、先生との繋がりが強く、色々な人と関わりながら将来の目標に向かって努力できます。小学校教員を目指して入学してくる人がほとんどだと思いますが、将来の夢がはっきりしていないけど…という人もいますよね。心配しないでください！こども教育学科の4年間で自分の可能性を探しながら、目標を見つけることができそうです。ぜひ、自分の選択に自信が持てるような経験をたくさんしてください！！応援しています。

※国際学部こども教育学科は、2021年4月から教育学部こども教育学科になります。

[特集 02]

2021年4月、教育学部が始動！

2021年4月、国際学部こども教育学科は、教育学部こども教育学科として生まれ変わります。教育学部では、小学校の教員免許が取得できます*。これまでの教員養成の伝統と実績を引き継ぎ、さらに教育とサポートを充実させて皆さんの入学をお待ちしています。

*他学科の教職課程を履修し必要な単位を取得することで、中学校一種(英語・社会)、高等学校一種(英語・地理歴史・公民)の教員免許を取得することができます。

POINT 01 教育学部は、こんな人に向いています

- 子供と関わる仕事に就きたい
- 憧れの先生や目標とする先生のようにになりたい
- 好奇心旺盛で学び続けることが好き
- 人前で話すこと、人の話を聴くことが得意
- コツコツと積み重ねていくのが好き
- 人に教えることに喜びや楽しさを感じる

POINT 02 教員になるために必要な力を身につける

教育への総合的な理解力

子供の成長や発達、教育に関する専門知識を学びます。知識を確かなものにするため、授業や実習、課外活動、地域への貢献活動などを通じて実践する力を磨きます。様々な経験が子供への総合的な理解を育みます。

教育の専門知識

子供の心身の成長や発達、教科の指導法、学校と家庭の関係など、教育に関する幅広い知識を学びます。

実践力

小学校での学校ボランティアや教育実習など、様々な経験を通じて「教育の実践力」を磨きます。

[身につく力]

教育の専門知識 実践力

他者の個性を尊重できる力

外国人児童の受け入れなどで多様化する学校現場やその背景にある国際情勢について理解を深めます。異なる国籍や文化、意見や考え方があることを認め、様々な個性が互いに学び合う学級運営ができる力を身につけます。

国際理解

国際情勢や国際関係に関する理解を深め、子供を取り巻く環境や学校のあり方について学びます。

他者との共生

グループワークや地域貢献活動などを通じて、学内外の様々な人々と共に生き働く意識を育みます。

[身につく力]

国際理解 他者との共生

豊かなコミュニケーション能力

自分の考えを的確に表現し他者に伝え、理解を共有する力、他者と協力し目的を達成する力を身につけます。現代のコミュニケーション・ツールであるICT(情報通信技術)の活用にも習熟することを目標とします。

日本語力

日本語の運用能力を高め、様々な話題や場面に応じて的確に情報を受信・発信する力を高めます。

英語力

英語による意見の受信・発信に加えて、小学校で英語の指導をする力を身につけます。

[身につく力]

日本語力 英語力

POINT 03 2020年度 小学校教員採用実績 (2020年11月時点)

春に小学校の教壇に立つことを目指す学生たちが、今年度の教員採用試験に挑みました。多くの学生から正規合格の吉報が届いています。コロナ禍の影響で通学が思うようにできない中、インターネットを通じて行った様々な試験対策が実を結びました。

小学校教員採用試験合格率

地域	1次試験(筆記)合格率	最終合格率
千葉県・千葉市	87.5%	62.5%
東京都	66.7%	66.7%
横浜市・新潟県	100%	100%

受験者数は、千葉県・千葉市32名、東京都3名、横浜市1名、新潟県1名です。

小学校教員採用試験正規合格者数

現役	24名
既卒	31名
合計	55名

POINT 04 現役合格を目指す手厚いサポート

教員を目指す学生の総合的なサポートを目指す「教職センター」と連携し、教員採用試験の現役合格に向けた手厚い指導を行っています。以下に挙げるサポートのほかにも、夢の実現を後押しする様々な支援を行っています。

▶ 教員採用試験対策

1年次から「筆記試験対策講座」が受講できます。過去の出題傾向を分析したポイント解説と豊富な演習により、筆記試験を突破する実力を身につけます。2次試験で課される個人面接や模擬授業、実技などの対策も行います。



▶ 合格報告会

採用試験の合格者から合格の秘訣を聴くことができます。勉強法や試験への心構えなどをアドバイスとして取り入れる貴重な機会です。この報告会で多くの学生のモチベーションがアップし、「本気モード」に切り替わります！



▶ 教職課程個人面談

3年次に教職課程を履修する学生全員を対象に進路相談・面談を行います。経験豊富な教員が勉強方法や進路決定についてアドバイスします。進路について不安や心配なことがあれば、遠慮なく相談してください。



01

STUDENT'S INTERVIEW



後輩に伝えたい「わたし流勉強法」

東京都の一次試験は、数学と英語が難しいと聞いていたので、その2教科に重点を置いて対策に励みました。数学は分かるまで何度も繰り返し問題を解き、英語は単語や熟語などを勉強しました。東京都の採用試験について詳しい先生から個人指導もしていただきました。一次試験には論文もあるため、4月の始めから15本ほどを書きました。二次試験では、個人面接と集団面接があります。個人面接は、面接カードをもとに質問されます。まずは分かりやすく、見やすい面接カードを作成するところから指導していただきました。集団面接では、5人1組で1つのテーマについて話し合います。日頃から色々なテーマについて自分の意見をしっかりと持っておくことが大切だと思います。

思い出に残る4年間の学びと経験

高い専門性をもった先生方の授業を受け、教育に関する視野が広がりました。また、「放課後こども教室」や「ちば！教職たまごプロジェクト」などの学校ボランティアは、子供との関わり方を学ぶための貴重な体験の場でした。実際に現場に行き教員の仕事を学ぶことができ、教員になるという自覚をしっかりと持てるようになりました。友人と難しい課題を相談しながら進めたり、指導案の作成や模擬授業をグループで行ったりなど、同じ学科の人とたくさん関わることができ、とても楽しい4年間でした。皆さんも様々なことに挑戦し、自分の夢に向かって大学生活を楽しく充実したものにしてください。

こども教育学科 4年 千葉 咲良さん Chiba Sakura

習志野市立習志野高等学校 出身
公立小学校教員採用試験 合格(東京都)

小学校教員 現役合格者体験記

03

STUDENT'S INTERVIEW



後輩に伝えたい「わたし流勉強法」

まずは、教員採用試験や高校入試の過去問題を解いて自分の理解度や苦手分野を把握しました。そこから参考書や中学校の教科書を使って同じ問題を繰り返し解くという方法で一次試験の対策をしました。一次試験で課される教職教養(教育に携わる上で必要な知識・教養)では、法律や関連知識を丸々覚えてしまうくらい粘り強く勉強することがポイントです。私の勉強方法は、筆記試験の対策だけでなく模擬授業対策や面接対策でも、徹底的に自分の課題を先生や友人から指摘してもらい、克服できるまで繰り返し勉強することです。そうすることで自分の自信にも繋がります。

進路決定や採用試験に向けて利用したサポート

教職センターのサポートを利用しました。教科書や参考書、過去問題などがたくさん置いてあり、自習スペースもあるため、自宅ではかたどらない勉強も友人と一緒にすることで高め合うことができます。教職センターの先生方がすぐ近くにいるので、勉強のことはもちろん模擬授業や面接の練習、進路や悩み事などの相談を気軽にすることができました。「教員採用試験対策講座」にも参加しました。面接や模擬授業の練習を本番と同じ雰囲気で行うことができ、先生や友人からの指摘も受けて自分の課題を見つけることができます。練習だけでなく社会人としてのマナーや身だしなみ、振る舞いについても手厚く指導していただけます。とても恵まれた環境の中で勉強ができ、目標に向かって取り組むことができました。

こども教育学科 4年 須藤 陽香さん Sudo Haruka

千葉県立市原八幡高等学校 出身
公立小学校教員採用試験 合格(千葉県・千葉市)

小学校教員採用試験に現役合格をした4年生に合格の秘訣をインタビューしました。同じ夢を持つ仲間との切磋琢磨や先生からのアドバイス、採用試験対策などについて、貴重な体験を語ってくれました。

後輩に伝えたい「わたし流勉強法」

初めに教員採用試験を受験する自治体の筆記試験の出題傾向や、教員に求められる資質・能力をチェックしました。その後、3年分の過去問題を解きました。覚えなければならない単語や教職の用語は、朝と夕方の通学の「スキマ時間」を使って暗記をしました。過去問題を解きながら自分の得意分野や苦手分野の分析を行い、苦手なことを意識して対策をしました。勉強を頑張ることはもちろんですが、集中力を切らさないために十分な睡眠時間を確保することも大切だと思います。毎日少しずつでもいいので自分のペースで力をつけていきましょう。勉強は「量より質」が大切です！

自信をもってお勤めしたいこども教育学科の学び

子供の成長に関わる仕事に興味がある、人に物事を教えるのが得意、人の喜ぶ顔を見ることが好きという皆さんにぜひお勤めしたい学科です。教育に関する専門知識だけでなく、それを活かすのに必要な実践力も身につきます。近隣の小学校の協力のもと、学校ボランティアによる教育現場の体験にも力を入れているので、卒業後は自信をもって働くことができると思います。こども教育学科で学んだ多くのことを活かし、卒業後は児童・生徒、保護者から信頼される大人、教員になりたいです。児童・生徒にとっては「この先生についていけば大丈夫」、保護者にとっては「この先生なら子供を安心して任せられる」と感じられる教員になれるよう努力していきます。教育現場で皆さんと一緒に働ける日を楽しみにしています。

こども教育学科 4年 川島 諒真さん Kawashima Ryoma

千葉県立長生高等学校 出身
公立小学校教員採用試験 合格(千葉県・千葉市)

02

STUDENT'S INTERVIEW



教育学部がよく分かるオリジナル動画

「私たちはこんなことを学んでいます！」



2年生の座談会

敬愛大学を運んだ理由や大学の雰囲気、どんなことを学んでいきたいか、将来の目標など、色々答えてくれました。

社会科は世の中の「はてな？」を見つける授業です



向山 行雄 教授

社会科は小学生の人気ワースト2! どうしたら楽しく学習してもらえるか。工夫するのが教育学の醍醐味です。

「3進法で学ぶ、初等教育で数を教える難しさ」



大塚 慎太郎 講師

子供たちに数を教える難しさについて考えてみます。普段使えない「3進法」を使って実感してみましょう。

「なぜ」に答える理科教育



小林 輝明 准教授

水素と酸素を使って電気を作り出す燃料電池。子供たちの「なぜ」に応えられるよう、身近な道具で作ってみました。

敬愛大学の公式YouTubeチャンネルでは、在学生のトークや先生の授業紹介の動画を公開しています。教育学部への入学を目指す方は、ぜひご覧ください。「もっと知りたい!」と思った方は、オープンキャンパスや大学見学会、先生やオープンキャンパスのスタッフ(在学生)に気軽に質問してください。

動画視聴はこちら



まだ間に合う

入試日程

WEB 出願

入試名	出願期間(必着)	試験日	合格発表	入学手続期間
◆ 一般選抜2期 2教科方式・外部試験利用方式*	2月8日(月)～ 3月3日(水)	3月12日(金)	3月18日(木)	3月18日(木)～ 3月25日(木)
◆ 大学入学共通テスト利用選抜2期	1月25日(月)～ 3月3日(水)	本学での個別学力試験は 実施しません。	3月18日(木)	3月18日(木)～ 3月25日(木)

※「外部試験利用方式」では、「英語」「数学」の受験をみなし得点化します。

※当日の筆記試験は、「国語」1教科のみで受験できます。

今後のコロナ禍の状況により、入試内容に変更が生じた場合は、速やかに本学ホームページでお知らせしますので、随時ご確認ください。

入試情報などの詳細はこちらから

敬愛大学

検索

<https://www.u-keiai.ac.jp/juken/>



OPEN CAMPUS

事前予約制

開催日程

2021年
3月27日(土) 10:00 - 14:00

プログラム

- キャンパスツアー
- 教員との個別相談
- 学生企画
- 入試相談

※日程および内容については変更になる場合があります。詳細は必ず本学ホームページでご確認ください。

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、WEB オープンキャンパスに変更する場合があります。



2021
WINTER

春までに 観ておきたい オススメ動画!

動画視聴は
こちらから



新入生のギモンに答える企画を作っていたら、新入生の意識が高すぎた【学生企画】

大学1年生の疑問に先輩が答えます。学生の様子が良くわかる! まずはこの動画で大学の雰囲気を知ろう。



私たちの通うキャンパスはこんなところ!【学生企画】

学生チューターが大学の3号館をご案内。おすすめスポットを紹介します。キャンパスライフを体験!



経済学と経営学—この違い知ってますか?【経済学部】

経済学部には経済学科と経営学科の2つがあります。経済学と経営学の違いを分かりやすく解説。それぞれの特徴を見てみよう。



「英語力」そのものをぐんぐん伸ばす【国際学部】

敬愛大学の英語の授業は英語について学ぶのではなく、英語力そのものを上げていくことを重視しています。これからの日本社会における英語の位置づけについて考えてみよう。



社会科は世の中の「はてな?」を見つける授業です【教育学部】

2021年4月より、国際学部こども教育学科が教育学部として新しく生まれ変わります。社会科では、どのようなことを学ぶのか一緒に考えてみよう!



〒263-8588 千葉県稲毛区穴川1-5-21

代表: TEL.043-251-6363 FAX.043-251-6407

アドミッションセンター: TEL.043-284-2486 FAX.043-284-2558

(入試・オープンキャンパス問い合わせ) ☎ 0120-878-070 [フリーダイヤル]

<https://www.u-keiai.ac.jp/>

Twitter ID
@u_keiai



Instagram ID
@keiai_university



LINE ID
@keiai



YouTube

